



## Por qué es beneficioso el uso de herramientas de gestión de tiempo para cada tarea

El trabajo del abogado implica múltiples tareas simultáneas correspondientes a uno o varios casos de manera diaria, cada una con sus respectivos plazos y demandas. Y sin un control adecuado sobre las mismas, a menudo es fácil caer en la ineficiencia, lo que resulta en pérdida de productividad, facturación incorrecta, e incluso, insatisfacción del cliente. Una solución eficaz para evitarlo es usar aplicaciones que hagan seguimiento del tiempo, como Clockify o Toggl, con las que puedes registrar de manera precisa el tiempo que inviertes en cada tarea.

### Beneficios de usar herramientas de control de tareas

1.

#### Facturación precisa

Muchos servicios que ofrecen los abogados se facturan por hora, lo que les obliga a tener un registro exacto de cuánto tiempo se dedica a cada caso o actividad. El uso de aplicaciones digitales que hagan un seguimiento de ese tiempo permite a los letrados iniciar y detener temporizadores con facilidad, de manera que puedan asignar cada bloque de tiempo a un proyecto espe ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |